

Estudiantes participan de feria escolar de innovación e investigación

Más de 150 estudiantes se reunieron en el Encuentro Regional de Socialización IIE 2024, feria de investigación e innovación escolar. Fueron 72 los equipos que participaron en esta iniciativa del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación a través del Proyecto Asociativo Regional Explora Biobío.

El seremi de Ciencias de la Macrozona Centro Sur, Gustavo Núñez, resaltó que estas instancias "permiten desarrollar competencias científicas y valorar la ciencia, tecnología e innovación desde temprana edad, promoviendo soluciones para las problemáticas locales".

Palmenia Malio, docente del Li-

ceo Bicentenario de Excelencia Industrial de Tomé, dijo que "De ser estudiantes que no creían en sus capacidades, que no tenían mayor conocimiento del mundo científico, pasaron a ser estudiantes empoderados y que confían en sus capacidades".

La instancia permitió una retroalimentación de los trabajos.